

## **Declaratoria de ‘La hora ambateña’ en camino a ser Decreto Ejecutivo Nacional**

El GAD Municipalidad Ambato ha trabajado en la reactivación de un proceso institucional que pretende recobrar el valor de la puntualidad en la ciudadanía, se trata de ‘La hora ambateña’ y para la firma de la declaratoria de esta campaña, el viernes 5 de junio, se llevó a cabo la sexta asamblea cantonal.

Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato, refirió que “la hora puntual no es solamente de la empresa pública o privada, es de todos; el proyecto que nace en Ambato es más que un conjunto de propuestas ciudadanas con la conciencia de hacer bien las cosas, es una iniciativa que generará economía, responsabilidad y respeto a los demás con un trabajo conjunto para avanzar, para ello hay que empezar por hacer de Ambato tierrita linda un ejemplo a nivel nacional”.

Fernando Naranjo, Prefecto de Tungurahua, hizo una reseña de cómo nació la propuesta hace 15 años atrás “un exalumno de la Universidad Técnica de Ambato, habría señalado que si las clases empiezan puntuales por qué no aplicar eso a todas las actividades de la comunidad, estábamos acostumbrados a respetar la hora ecuatoriana que era una hora de holgura y se pierde mucho dinero en el país por ello (2.300 millones de dólares al año), me pareció brillante la idea y la empezamos a aplicar en la Fiesta de la Fruta y de las Flores”.

Julián Grandes, como representante de la ciudadanía recalcó que la propuesta desde el principio era extenderla a nivel nacional y que la aspiración se va cristalizando con el apoyo de todos, “ahora hay que poner mayor énfasis en el segundo objetivo del proyecto que es la entrega oportuna de los servicios y productos que brindan el sector público y privado”, dijo.

Para estructurar el proyecto se cumplieron talleres con representantes de Cámaras de la Producción, Universidades, Colegios Profesionales, barrios urbanos y rurales, parroquias, fuerzas viva del cantón; además se ejecutaron los concursos de Pintura y Dibujo Infantil con 30 escuelas del área urbana y 10 colegios en el Concurso de Oratoria, los ganadores de estos certámenes fueron premiados en el desarrollo de la sexta asamblea cantonal.

**Ganadores:**

**CONCURSO DE DIBUJO Y PINTURA INFANTIL**

Primer lugar	Paolo Junior	Unidad Educativa Alianza
Segundo lugar	Valentina Palacios	Unidad Educativa Atenas
Tercer lugar	Joshua Velasteguí	Unidad Educativa Celi

**CONCURSO DE ORATORIA JUVENIL**

Primer lugar	Pablo Andrade	Unidad Educativa Bolívar
Segundo lugar	Carlos Arias	Unidad Educativa La Salle
Tercer lugar	Allisson Lliuvirumbay	Colegio Santo Domingo de Guzmán

El acuerdo firmado por el Ing. Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato; Ing. Fernando Naranjo Lalama, prefecto de Tungurahua; Dra. Betty Carrillo, Asambleísta por Tungurahua; Ing. Julián Grandes, promotor de la Hora Puntual a nivel nacional; contiene dos artículos:

1. Suscribir la Declaración de Ambato por la reactivación de la Hora Ambateña.
2. Impulsar el cumplimiento de la Hora Ambateña, mediante Decreto Ejecutivo, con la implementación de la misma a nivel del País.

En el programa el Colectivo 'León y Cordero' presentó el tema musical identificador 'La hora ambateña' en la voz de Raquel Villacís, ahora más que aprenderse la letra hay que identificarse con ella y aplicarla: "Tic-tac tic-tac, hora ambateña, tic-tac tic-tac, marca el reloj, Ambato es puntualidad, es nuestra identidad. Tic-tac tic-tac, es el momento, tic-tac tic-tac, territa linda, Ambato es puntualidad, es nuestra identidad".

***¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !***

**COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL**